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座長 齋 藤 久 代 様 

 

取手市新型コロナウイルス感染症対策本部長 

取手市長 藤 井 信 吾 

 

取手市議会感染症対策会議からの提言及び調査について（回答） 

 

令和２年１１月２０日付け取議発第９６号にて求めのありました標記の件につ

きまして，下記のとおり回答します。 

記 

 

提言事項 

１．茨城県が提唱している「いばらきアマビエちゃん」の登録と利用の徹底を市か

ら呼びかけること。 

＜回答＞ 

【対策本部事務局】  事業者においては，「いばらきアマビエちゃん」を登録す

ることで，感染対策を講じた宣言書を複数表示し，来客者へ

安全な事業者であることをアピールできる手段にもなってお

ります。また，利用者にとっては，安心してご利用いただけ

る目印となりますので，広報とりでやホームページ，フェイ

スブック，ツイッター，LINE 等，あらゆる媒体にて周知に

努めているところです。事業者向けには，当初より商工会議

所を通じてチラシの配布をお願いしたり，給付金支給申請時

には，「登録すること」を一条件とする等，事業展開の中で

も広く周知し，登録事業者増に努めております。 

県では，登録事業者への協力金の支給や，施設を利用する

際に利用登録した県民向けに，抽選で県産品が当たるキャン

ペーンを展開することで利用の促進に努めており，11 月 20

日からは当選枠を広げてのキャンペーンを開始しておりま



 

 

す。今後もそうした情報を取手市でも随時お知らせし，市民

の皆さまの利用登録をすすめてまいりたいと思います。 

なお，今後は防災ラジオのなかでも，いばらきアマビエち

ゃんの利用促進を呼びかけて参ります。 

 
２．市として「いばらきアマビエちゃん」の登録事業者等の拡大について，県へ市

から要望していくこと。 

＜回答＞ 
【対策本部事務局】  ご指摘のありました建設業の事務所につきましては，直

接、建設業協会会長へ，各事業所への「いばらきアマビエち

ゃん」の登録の啓発をお願いいたしました。 

 建設業協会の事務所では，「いばらきアマビエちゃん」の

チラシを常備し，登録の推奨に努めていただけるとのことで

す。 

 

３．新型コロナウイルス接触確認アプリ COCOA（ココア）を市として周知すること。 

＜回答＞ 

【対策本部事務局】 

 

 

 

 

 

 

新型コロナウイルス接触確認アプリ COCOA は，スマートフ

ォンの近接通信機能により，個人が特定される情報以外の，

近接情報が記録され，感染者と１メートル以内で１５分以上

接触した可能性がある場合に，アプリに通知が届くもので

す。通知後、アプリ上で症状の有無や身近な方の状態を選択

すると，検査の受診などが案内されます。 

スマートフォンをお持ちの，より多くの方が登録し利用す

ることで，効果のあるものとなっています。 

茨城県の提唱する「いばらきアマビエちゃん」の登録利用

と併せて，今後もホームページ等を通じて，COCOA アプリの

登録を広く市民の皆さまへ周知して参りたいと思います。 

 
４．市の情報提供についてできるだけ早く正確な情報を提供すること。 

＜回答＞  
【対策本部事務局】 市にて把握し得る情報については，これまでも情報収集に

努め，早期での情報の提供に努めてきたところですが，今後

についても，情報把握に努め，出来るだけ早く正確な情報を

提供して参りたいと思います。 



 

 

 
 

確認事項 

 

 

１．らく楽スポーツイベントが中止になった。市はこれまで大きなイベントを中

止にしたにもかかわらず，急きょこのイベントを実施することにした。どういう

経緯で開催に至るようになったのか。 
＜回答＞ 
【健康づくり推進課】

 
本事業は，公益財団法人地域社会振興財団（以下「財

団」という。）が実施する令和 2 年度長寿社会づくりソフト

事業費交付金（特定事業）の内示を 3 月に受け，事業実施

のための予算を 6 月に補正計上したものです。 
内示を受けた段階で，「事業実施については新型コロナウ

イルス感染症のため全ての事業中止ではなく，できること

を検討してほしい。」との財団からの意向があり，また協働

実施団体である総合型地域スポーツクラブの方々において

は，外出自粛が続くなかでの高齢者のフレイル等，健康二

次被害への強い懸念から，「なんとか出来る方法を探って実

施したい」という熱心な志をお持ちでした。 
そこで市と協働団体では，「どのような感染対策を講じる

ことで感染リスクを下げ，イベントが開催できるのか」を

念頭に置き，6 月より話し合いを重ね準備を進めて参りまし

た。 
ところが，11 月に入り徐々に市内における感染者が出始

め，11 日には茨城版コロナ Next の対策 Stage が Stage3 に強

化され，また市内の小中学校の児童生徒や高齢者における

感染も確認されたことを受け，現況下においては参加され

る方の安全安心を第一に考えるべきとの判断から，急遽事

業の中止を決定しました。 


